

03.11.2021

Mit selbstgemachten Torten süß ins Wochenende

Am Samstag, dem 16.10.2021, starteten die Bäuerinnen im Gebiet Stockerau wieder den Aktionstag und verkauften am Rathausplatz beim Wochenmarkt in Stockerau ihre selbstgemachten Torten.



© Anneliese Goll

Die Bäuerinnen wollen mit dieser Aktion zeigen, dass man mit einfachen regionalen Produkten Vielfältiges zaubern kann. Der Erlös dieser Veranstaltung dient zur Weiterbildung der Bäuerinnen.

Die Kunden waren sichtlich angetan von den süßen Kunstwerken und freuten sich über die große Auswahl an Mehlspeisen aus regionalen Zutaten.

lk Landwirtschaftskammer
Niederösterreich

Ländliches
Fortbildungs
Institut **LF**



Raiffeisen
Niederösterreich-Wien 

die NÖ
Umweltverbände

HV 